

ほけんだより

伊勢崎市立境北中学校
保健室 発行
令和6年12月4日

2年生 性教育講演会

11月29日（木曜日）6時間目に、体育館で2年生を対象に性教育講演会を行いました。講師に母の芽助産院の後藤ひとみ先生をお招きしてお話を聞きました。「大人になる前に知っておきたい性のこと」と題して話して頂きました。保護者の方にも参加を呼びかけましたので、保護者の方も聴きに来ていただきました。「性について」「命について」考えていく時間になったと思います。

感想文を少しですが載せておきます。冬休みに、各家庭で自分が生まれたときの話を聞いてみるのも良いと思います。

○性教育講演会に参加して、性的同意などの性に関する大切なことを学ぶことができました。また経済的暴力や精神的暴力、行動の制限などのデートDVの被害が多くて驚きました。将来、被害者にも加害者にもならないように気をつけたいと思いました。また性感染症や望んでいない妊娠など、思わぬトラブルを防ぐために、さまざまな対策があることを知りました。赤ちゃんの動画は家族や周りの人が産まれてくることを楽しみにしていたり、産まれた赤ちゃんを見て喜ぶ様子を見て、心が温くなりました。命の尊さを改めて感じました。（生徒）

○私は性教育講演会と聞いて、「友達と聞くのは気まずい。」「少し嫌だな。恥ずかしい。」と思ってしまいました。しかし話を聞いてみると、全く恥ずかしいものではなく、これからの人生の知識として大切なことだと気づきました。今回の講演会で講師の方が「同性を好きになったり、心と身体で性別が異なったりするのは、なにもおかしい事ではない。世界に左利きの人と右利きの人がいるのと同じで普通のこと。」というふうにおっしゃっていたのがとても印象に残っています。私は性感染症やデートDVについて知らないことばかりでした。なかなか自分から知ろう、調べてみようと思うことがあまりないので、今回いろいろなことを学ぶことができて良かったと思います。（生徒）

○今回性教育講演会に参加していろいろな話が聞けて良かったです。なかなか家ではそのような話をする機会がなかったので良いきっかけになれたのかなと思いました。これからの長い人生の中でつらいこと悲しいことがないような生活ができて、正しい情報でお互い安心して性の問題に向き合えれば良いなと思いました。「いのち」の大切さを実感しました。（保護者）

○初めて参加させていただきましたが男女一緒に受けることでお互いの気持ちや考えに違いがあることやそれを受け入れて、相手の立場に立って考えること自分だけのことでないことを、より意識して学べたのではないのでしょうか。ありがとうございました。（保護者）

